

謹啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます  
平素は当連盟の諸事業に格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます

さて 私儀

このたび 10月9日の当連盟理事会をもちまして 公益財団法人札幌スキー連盟の代表理事 会長を退任いたしました

会長在任中の半世紀の間 札幌オリンピックの成功を機に 日本のスキー界は国際的に誇り得る成長を遂げました これもひとえに志を同じく公私に亘りスキーの普及と発展に 活動を支えご協力を賜りましたこと 誠に有り難く心より御礼申し上げます

今後とも札幌のスノースポーツの発展に お力添えを賜りますようお願い申し上げます なお 後任には 勝木紀昭 が会長に就任いたしましたので 同様のお引き立てを

賜りますようお願い申し上げます

まずは略儀ながら書中をもって御礼方々ご挨拶申し上げます

敬 具

平成30年11月吉日

公益財団法人 札幌スキー連盟  
名誉会長 伊藤 義郎

謹啓 時下ますますご清祥のこととお慶び申し上げます  
平素は当連盟の諸事業に格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます

さて 私儀

このたび 10月9日開催の公益財団法人札幌スキー連盟理事会において伊藤義郎会長の後任として 当連盟代表理事 会長に就任いたしました 雪と共に暮らす札幌においてスノースポーツは この都市の発展に寄与してきた大切な財産であり 今後も様々な事業を通じて世界と繋がっていく役割を担っております

その歴史を受け継ぎ 微力ながらご期待に沿えるよう鋭意努力し 意欲をもって取り組んでまいりたいと存じますので これまで同様のご支援ご協力を賜りますようお願い申し上げます

まずは略儀ながら書中をもってご挨拶申し上げます

敬 具

平成30年11月吉日

公益財団法人 札幌スキー連盟  
会長 勝木 紀昭